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01. Sitzung des Ortschaftsausschusses FWH der Stadt Troisdorf am 
17. Februar 2022

Anlage 1  A zu TOP 2

•·• STADT
••• 
•••• TROISDORF
••

Stellungnahme von Herrn Lofy zur Bewerbung von - - - zur
stellvertretenden Seniorenbeauftragen 

Jens- Peter Lofy 
Seniorenbeauftragter FWH 

Troisdorf, den 17.02.22 

hatte bei mir als amtierender Seniorenbeauftragter FWH auf 
ihren eigenen Wunsch hin ein kleines Vorpraktikum absolviert. 

Hierüber will ich Ihnen kurz berichten 

Bereits im Sommer letzten Jahres hatte sich ei mir gemeldet und 
wollte von mir über die Arbeit und die Tätigkeiten des Seniorenbeauftragten Hütte 
informiert werden. Sie signalisierte mir, dass sie eventuell als stellvertretende 
Seniorenbeauftragte in unserem Stadtteil kandidieren würde. 

Ich hatte mich über ihr spontanes Interesse natürlich sehr gefreut, zumal wir schon 
seit längerem einen stellvertretenden Seniorenbeauftragten in unserem relativ 
großen Ortsteil mit ca. 2100 Senioren suchen. Insofern kam mir diese Bewerbung 
sehr gelegen. 

Im Rahmen der in der Folgezeit stattgefundenen häufigen Gesprächsrunden hatte 
ich ihr detailliert und umfassend u.a. 

- die verwaltungsmäßigen Rahmenorganisation
- an Hand von praktischen Beispielen auch meine alltäglichen Arbeiten als
Seniorenbeauftragter
- und auch die anstehenden allgemeinen Projekte und Anträge beispielsweise an
den Bürgermeister

erklärt. 

!-zeigte sich dabei sehr interessiert. Ihre Rückfragen zeigten 
mir, dass sie den eigentlichen Schwerpunkt unserer Arbeit erkannt hat, 
nämlich „älteren Mitbürgern bei ihren alltäglichen Problemen und 
Schwierigkeiten zu helfen und diese zu verbessern". 

Um dieses „Minipraktikum" aber noch abrunden zu können, hatte ich sie auch in 
meine Sprechstunden mit Seniorinnen und Senioren eingebunden und an 
seniorenspezifischen Ortsterminen auf der Hütte beteiligt. 

Auch dabei hat sie gezeigt, dass sie für die Tätigkeiten als Seniorenbeauftragte 
gute Voraussetzungen mitbringt. 

Ich bin davon überzeugt, dass wir beide homogen zusammenarbeiten werden und 
gemeinsam die Seniorenarbeit in unserem Ortsteil verbessern und möglicherweise 
qualitativ noch steigern könnten. 

Darum bitte ich die Ausschussmitglieder im OA -als stellvertretende 
Seniorenbeauftragte zu wählen. 
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